## Asistencia Financiera No Reembolsable para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana en Ecuador

## Proyecto de construcción de aulas en las escuelas Juan Agustín Falquez y Doce de Septiembre

Con el esquema de Asistencia para Proyectos Comunitarios (APC), el embajador Osamu Imai y el alcalde del Municipio de Balzar firmaron el contrato de donación para el proyecto de construcción de 3 aulas y batería sanitaria para la Escuela Juan Agustín Falquez y 3 aulas para la Escuela Doce de Septiembre, los planteles ubicados en la ciudad de Balzar en la provincia de Guayas.

Las dos escuelas brinda educación primaria a los niños del sector. Debido a la falta de aulas, en la escuela Juan Agustín Falquez algunos cursos comparten una aula. Por otro lado en la escuela Doce de Septiembre, los alumnos reciben clases al aire libre en la cancha. El proyecto tiene finalidad de aliviar estos problemas y mejorar el ambiente físico y pedagógico de las instituciones.



Monto total de donación: USD 101,477-Firma de contrato: 20 de enero de 2011

## **ACTUALIDAD**

(Escuela Juan Agustín Falquez)



(Escuela Doce de Septiembre)



## FIRMA DE CONTRATO





